

Veille

I 11 Bouge dans l'impasse

CARCASSONNE (11) L'association 11 Bouge a quitté la salle de concert du Chapeau rouge, à Carcassonne (11), le 20 octobre, sous le contrôle d'huissiers mandatés par la municipalité.

Le nouveau maire, Gérard Larrat, souhaite en effet que la Ville gère ce lieu qui avait été confié en 2010 à l'association. Soutenue par la Fédélima et le SMA, 11 Bouge pourrait porter l'affaire devant le tribunal administratif, pour rupture abusive de contrat. L'association a été expulsée alors qu'elle devait être labellisée SMAC début 2015 précise-t-elle. Ce label pourrait évoluer et recouvrir non plus un lieu mais peut-être un réseau. Une étude menée par sur les différents scénarii possibles est actuellement en cours.

www.11bouge.com



LA RUDA